

“No se dejará desamparado a nadie”

La coordinadora de los comités de Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum, aseguró que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador no dejará desamparado a nadie ante los daños que ocasionó el huracán Otis en Guerrero.

La virtual candidata de Morena por la Presidencia de la República destacó el plan de reconstrucción de Acapulco y Coyuca de Benítez que alcanza los 61 mil 313 millones de pesos de inversión.

“Frente a la campaña de mentiras y odio de la oposición, hay un gobierno humanista, que dice la verdad y no dejará desamparado a nadie”, aseguró.

— Ximena Mejía

Destaca beneficios

Sheinbaum enlistó algunos puntos de la ayuda que se brindará a los afectados:

- **Seis meses de prórroga en el pago** de Infonavit, Fonovissste y del Seguro Social.
- **No se pagará el servicio de energía eléctrica** de noviembre de 2023 a febrero de 2024.
- **Se entregará una canasta básica semanal** de 24 productos alimenticios para 250 mil familias damnificadas durante tres meses.
- **Aumentará al doble el número de becas** para estudiantes de nivel básico.



#CLAUDIASHEINBAUM

DESTACA APOYO DE LA GN EN GUERRERO

IMPORTANTE, LABOR
DE ASISTENCIA PARA LA
POBLACIÓN AFECTADA

CARLOS
NAVARRO



El trabajo que está haciendo la Guardia Nacional en Acapulco, Guerrero,

que sufrió el impacto del Huracán Otis, fue destacado por la Coordinadora Nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum.

A través de su cuenta de X, la virtual candidata presidencial publicó una ilustración acompañada de los servicios que realiza este agrupamiento.

"La @GN_MEXICO_ amplía sus acciones de apoyo ante la catástrofe que ocurrió en Guerrero a través del retiro de escombros, la entrega de alimentos calientes y garantizar la seguridad de las personas", escribió la ex jefa de Gobierno.

En el marco de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y del Plan de Asistencia a la Sociedad en Casos de Emergencia (Plan GN-A), la Guardia Nacional mantiene la seguridad en estaciones de gasolina, plazas comerciales, mercados públicos y bodegas localizadas en el puerto de Acapulco y otros municipios afectados.

Además de los recorridos de vigilancia durante el día, también llevan a cabo patrullajes nocturnos para inhibir la comisión de delitos y mantener el orden público.

En coordinación con los tres órdenes de gobierno, las acciones de seguridad se implementan en 78 estaciones de gasolina, 10 centros comerciales, una central de abastos y cinco bodegas para reactivar la cadena de suministros hacia la población en estos espacios.

Los guardias nacionales también mantienen labores de limpia y retiro de escombros para recuperar vialidades y facilitar el traslado y la distribución de alimento, agua y artículos de primera necesidad.

En municipios como Coyuca de Benítez, Atoyac de Álvarez, Ajuchitlán del Progreso, Benito Juárez, Tecpan de Galeana y Petatlán, el personal mantiene el reparto de víveres a la población afectada. 



14

MIL EFECTIVOS
EN TOTAL RES-
GUARDAN.

9

DÍAS DEL IMPAC-
TO DEL HURACÁN
OTIS.

FOTO: ESPECIAL



CULTURA | • Recordó el impulso a la producción de la flor de cempasúchil.

